第2回

令和2年10月9日(金)に第2回浪速区

まで密着レポート! でしょうか? 会議の様子から、その後の浪速区

どのようなフィードバックがされたの

どのような会議が行われ、その結果

区政会議を開催しました。

いただける貴重な機会です。 いきます。様々な視点から多くのご意見を 名の区政会議委員を中心に議論を進めて まちにしよう」とお集まりいただいた、17浪速区区政会議では「浪速区をより良い

浪速区区政

ともに取り組んでいきます。

行われました んな議論が

防災に関する周知をどのように地域と関わりの少ない方々への外国人住民やマンション住民など 考えているのか?

した。マンション住民へのアプローチ外国人向けに防災セミナーを実施しま

などをしています。は、管理会社等を通じて防災学習会の提案 だと思う。 知らない人が多い。対策が必要新しい避難所(YOLO BASE)を

うえ、より良い公園になるよう、関係局と 今年度から解体に着手する予定となっ します。また、誘導標識等についても区ホームページや広報紙により周知を ています。地域のみなさんとご相談の もと恵美小学校が公園になる ために解体されると聞いている。

対策を進めます。



進捗などを知りたい。



## なにわ防災フェス2020を 開催しました!



▲ 外国人の方へ向けた「やさしい日本語」 での防災セミナー

## 災訓練を実施しました!



▲災害時の給水体験

ナニワふれあい ミニピクニックで防災アプリ を体験していただきました!

> 区内の名所や防災拠点を チェックしながら健康ウォーキング ▶





浪速区区政会議

密にならないように、▶ 十分な間隔をあけて 議論しています。